

Dance & Drums



„Amsterdam“

by
Carolina Paludo Sulczinski
Christoph Wirtz

Kontakt:

mail@christoph-wirtz.com

carolina_paludo@hotmail.com

(+49)15772059489

Deutsch

Treffen die zeitgenössische Tänzerin Carolina P. Sulczinski und der Schlagzeuger Christoph Wirtz aufeinander, entstehen außergewöhnliche Stücke wie „Amsterdam“. Auch wenn der Titel zu der Annahme verleitet, ist mit „Amsterdam“ nicht die Stadt, sondern ein bestimmtes Element in der Arbeit des Duos gemeint. Das vier-minütige Stück ist von kontrastreichen Momenten, intensiven Bewegungen und spannenden Sounds geprägt. Es lebt von einer tiefen Verbindung zwischen den Künstlern.

Die Website des Projekts gibt weitere Informationen über das Stück. Der Videomitschnitt stammt von der Uraufführung bei der Veranstaltungsreihe „Junge Choreographen“ 2017 in Essen.

English

When the contemporary dancer Carolina P. Sulczinski and drummer Christoph Wirtz get together, extraordinary pieces like "Amsterdam" arise. Even if the title leads to the assumption, "Amsterdam" does not mean the city but a specific element within the work of the duo. The four-minute piece is characterized by contrastive moments, intense movements and thrilling sounds. It lives on a deep connection between the artists.

The website of the project gives further information about the play. The video is from the premiere at the series "Junge Choreographen" 2017

Link:

amsterdam.christoph-wirtz.com